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RISPOSTA SCRITTA INTERROGAZIONE N. 1  PRESENTATA DAL GRUPPO PD 
 

La riqualificazione del Campo di Atletica "A. Gorla" rappresenta un elemento cruciale per il 
nostro mondo sportivo e per la città di Novara. Questo impianto non è solo un luogo di 
allenamento per atleti e appassionati, ma un punto di riferimento per lo sport cittadino e non 
solo. La riqualificazione del Gorla rientra nel progetto del PNRR "La città delle persone", 
che mira a migliorare i servizi alla cittadinanza, con un'attenzione particolare all’aspetto 
sociale e sportivo. L'intervento prevede il recupero della superficie sintetica della pista, la 
sistemazione degli spogliatoi e l'installazione di un sistema di illuminazione alimentato da 
fonti rinnovabili, per garantire l'utilizzo dell'impianto anche nelle ore serali. Si tratta di un 
investimento complessivo di 1 milione e 210 mila euro. 

La Delibera N.61 del 07/02/2023 ha approvato il progetto definitivo di riqualificazione del 
Campo di Atletica "A. Gorla", con l'obiettivo di garantire il rifacimento della pista e di altri 
elementi obsoleti della struttura, al fine di ottenere l'omologazione FIDAL dell'impianto.  
Tale intervento ha richiesto una gestione oculata delle risorse economiche disponibili, 
concentrandosi sulle aree sportive e sulle pertinenze necessarie per il raggiungimento di 
questo obiettivo specifico. 

In merito ai quesiti posti, si precisa quanto segue: 

1. Il fabbricato che in passato è stato utilizzato come abitazione del custode non è 
oggetto di intervento nell'ambito del progetto approvato e finanziato. Le risorse 
economiche sono state interamente destinate alla riqualificazione dell'area sportiva, 
degli spogliatoi, dei servizi, degli uffici e delle altre pertinenze indispensabili per 
l'omologazione dell'impianto secondo i requisiti FIDAL. A tal proposito, è stata 
adottata una variante contrattuale in corso d'opera, conforme all'art. 106 del D.Lgs. 
n. 50/2016, che ha consentito di includere ulteriori migliorie (come la sostituzione dei 
serramenti e la nuova pavimentazione degli spogliatoi), comportando un aumento del 
15% rispetto al valore contrattuale iniziale. Tale incremento rappresenta il massimo 
consentito dalla normativa e ha esaurito le risorse disponibili. Pertanto, al momento 
non sono previsti interventi su quella che viene definita l’abitazione del custode né 
sulla sostituzione degli avvolgibili. 

2. Per quanto riguarda lo stato dei lavori siamo quasi alla conclusione. Purtroppo, i 
numerosi giorni di pioggia che si sono registrati non hanno consentito di ultimarli nei 
tempi previsti e ad oggi risultano sospesi dal 7 dicembre 2024. La sospensione si è 
resa necessaria a causa delle temperature non idonee per la posa del manto di 
finitura della pista. Questa decisione è stata presa dopo aver acquisito il parere del 
delegato Fidal, che ha evidenziato la necessità di effettuare la posa nelle condizioni 
climatiche adeguate a garantire la qualità dell'intervento e la durabilità della 
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pavimentazione. Non appena le temperature torneranno idonee, il Direttore dei 
Lavori provvederà a redigere il verbale di ripresa, e l'impresa appaltatrice avrà a 
disposizione circa un mese di tempo per completare i lavori. Conclusi gli interventi, 
l'Ufficio predisporrà con la massima tempestività gli atti necessari per avviare la 
procedura di omologazione dell'impianto presso la FIDAL. Si precisa che i tempi per 
l'omologazione dipendono esclusivamente dalla Federazione e non 
dall'Amministrazione comunale, che si adopererà per accelerare il processo nella 
misura consentita. Anche se i tempi dell’omologazione dipendono dalla Federazione, 
l'Amministrazione per quanto di sua competenza ha già avviato l’iter per l'acquisto 
delle attrezzature necessarie, con l’obiettivo di accelerare il processo. 

 
Questo intervento ha una grande importanza per la comunità sportiva per la quale 
confermiamo il nostro impegno nel portare a termine i lavori e garantire la piena fruibilità 
dell'impianto. È chiaro a tutti che le sospensioni sono dettate da ragioni tecniche e climatiche 
e non rappresentano inefficienze o ritardi nella gestione del progetto. Siamo convinti che, 
una volta completatala riqualificazione, il Campo di Atletica "A. Gorla" sarà una struttura 
all'avanguardia, conforme agli standard richiesti e pronta per ospitare attività sportive di alto 
livello. 

Ivan De Grandis 
Vicesindaco e Assessore allo Sport  

 

 
 

 


